





Por arriba, a la izquierda, Joaquín Miranda, en el centro, junto a dece nas de socios, integrantes de la junta directiva saliente y los nuevos apoyos que integran la lista con la que concurre a las elecciones; José Carlos Fernández Sarasola (centro), rodeado de sus compañeros de lisroueado de sus companeros de lis-ta, ayer, en el Faro del Piles tras su encuentro, y Luis Mitre, en el centro, con, también, gran parte de sus compañeros de lista. | Ángel Gonzá-

S. F. Lombardía / P. Antuña

A las puertas de una frenética semana de campaña antes de votar al futuro presidente del Grupo Covadonga el próximo día 17, los fres precandidatos, que adoptarán hoy el título de candidatos oficiales. presumieron ayer de equipos en sus respectivos encuentros infor-males organizados para despedir esta precampaña. José Carlos Fernández Sarasola, Luis Mitre y Joaquín Miranda animan ahora a los grupistas a votar y a que estas elec-ciones se salden con un Grupo «más unido»

Fernández Sarasola se citó con los suyos en el Faro del Piles en un encuentro matutino. «Estamos aquí para recuperar la ilusión del

Los aspirantes a liderar el Grupo presumen de equipos

Mitre aspira a la «mayor participación» en las urnas, Sarasola urge «un cambio en todos los niveles» y Miranda celebra el apoyo de la junta anterior

grupista. Mi equipo lo forman personas maravillosas, que no son estrellas, sino gente que quiere y conoce el Grupo», señaló el aspirante, que se mostró «muy ilusiona-do» con su candidatura por haber recibido «muchas muestras de apoyo». Su proyecto, aseguró, bus-ca «querer y amar el Grupo, y que vuelva a lo que siempre debió ser, y que se ha perdido de una forma importante en estos ocho años a todos los niveles: deportivo, social y económico». En ese sentido, mostró su desacuerdo con la línea «continuista» que achaca a Miranda. «Lo que estamos pidiendo es el cambio puro y duro», subrayó.

Luis Mitre, por su parte, dio a onocer también una gran foto de familia con su directiva y se mostró igualmente «ilusionado» con la campaña electoral en ciernes, para la que ya lleva días estudiándose los detalles de su programa. «Esta-mos preparando los debates con mucha ilusión y trabajo y con muchas ganas de presentar al socio nuestras propuestas y conseguir el máximo grado de participación. Te adjunto foto de alguno de los

adjunto foto de alguno de los miembros del equipo». Joaquín Miranda, por su parte, definió la quedada de ayer –una espicha vespertina en el Viñao–co-mo el «tercer hito» de su candidatura tras su anuncio formal como aspirante y la presentación de su equipo. «Con este tercer encuentro quería agradecer a quienes me tra-jeron hasta aquí, a la junta anterior y al presidente (Antonio Corripio) y fomentar la relación entre la gente que también me apoya ahora, permitir que se puedan conocer», señaló. Sobre la campaña, aseguró tener a «un grupo muy grande de gente» a su lado de cara a las urnas.

Homenaje a Pili lbaseta y Josefina García, pioneras del teatro popular

El Ateneo de La Calzada cele-El Ateneo de La Calzada cele-bró ayer el Festival del día de la Mujer, que estuvo organiza-do por la Fundación Mar de Niebla y la Compañía Asturia-na de Comedias. En la cita se rindió un homenaje especial a dos mujeres pioneras del Tea-tro popular asturiano. Lesefina. tro popular asturiano, Josefina García y Pili Ibaseta, que, ya octogenarias, continúan en ac-tivo en elenco de La Compañía Asturiana de Comedias, y que llevan a sus espaldas más de 60 años de teatro. En la imagen, por la izquierda, Iba-seta y García, en el homenaje.



Ángel González

El colegio de la inmaculada celebra su «Semana Ignaciana»

El colegio de la Inmaculada celebrará desde mañana lunes su «Semana Ignaciana» con distintas actividades y bajo el lema «Vivir por amor de Dios para los demás». La oración se suman charlas sobre la vida de San Ignacio, una carrera solidaria a beneficio del pro-yecto de Entreculturas en Alo-tenango (Guatemala) y la tradicional merienda solidaria or-ganizada por la APA en el pa-bellón colegial.